



NOS ENGAGEMENTS

TREDIS attache une grande importance à la responsabilité sociale des entreprises. Dans cette perspective, TREDIS ne cesse d'améliorer sa contribution en tant qu'entreprise face aux défis du développement durable. Cet engagement s'exprime dans l'attention que nous portons à l'environnement, aux droits sociaux et humains, à l'éthique ainsi qu'aux achats responsables.

« Notre objectif est d'avoir un impact positif sur la société, de respecter l'environnement avec l'ensemble de nos parties prenantes. »



• ENVIRONNEMENT

Afin de limiter son impact écologique, TREDIS s'engage à réduire son empreinte écologique, à améliorer son efficacité énergétique et à réduire les déchets.

Notre priorité est de réduire l'empreinte écologique de nos services et de nos produits, en adoptant des pratiques durables.

Nous sommes déterminés à sensibiliser nos parties prenantes internes et externes sur l'importance cruciale de l'environnement et à promouvoir une chaîne d'approvisionnement durable pour construire un avenir plus respectueux de la planète.

NOS INITIATIVES :



- Nous avons intensifié l'utilisation de supports numériques et de gestion électronique des documents à impact carbone réduit, contribuant ainsi à la réduction de notre usage de consommable et à la préservation des ressources naturelles. De plus, l'adoption d'appareils à basse consommation énergétique a également permis de réduire notre empreinte carbone.
- Notre entreprise a mis en œuvre des programmes de sensibilisation visant à informer et engager nos employés sur les enjeux environnementaux, soulignant ainsi l'importance de chacun dans la protection de notre planète.
- Nous avons adopté une approche proactive en faveur de l'utilisation responsable de l'huile de palme en obtenant la **certification RSPO SCCS** pour les matières premières



issues de l'huile de palme/palmiste, et nous continuons à promouvoir ces matières certifiées auprès de nos clients.

- Nous avons lancé de nouveaux produits certifiés durables, démontrant notre engagement envers des pratiques commerciales responsables et respectueuses de l'environnement. Nous mettons en avant des produits écoresponsables, encourageant ainsi nos clients à faire des choix qui ont un impact positif sur l'environnement.
- Nous élargissons notre gamme en proposant de plus en plus de matières premières certifiées durables selon les référentiels **COSMOS et Eco détergent**.
- Nous avons entrepris un travail approfondi avec nos fournisseurs pour améliorer la traçabilité des produits dérivés de l'huile de palme. En 2020, notre traçabilité était de 86%, et grâce à nos efforts continus, elle a augmenté à 93% en 2023, renforçant ainsi notre transparence et notre responsabilité dans la chaîne d'approvisionnement.



• RESPECT DES DROITS DE L'HOMME ET DE LA REGLEMENTATION

Chez TREDIS, nous reconnaissons que notre capital humain est la clé de notre succès et que notre projet de croissance et de développement ne peut être accompli sans engagement fort et soutenu dans le temps en faveur de nos collaborateurs.

NOS INITIATIVES :

- Nous nous engageons à créer un lieu de travail sûr et sain, en respectant les droits du travail et humains, en éliminant toute forme de discrimination dans le recrutement, la promotion, la rémunération et les conditions de travail.
- Nous affirmons notre engagement envers l'élimination du travail forcé ou obligatoire, et envers l'abolition du travail des enfants notamment auprès de nos fournisseurs de matières premières situées dans des zones à risques.
- Nous veillons à ce que tous nos collaborateurs soient traités avec respect, et nous garantissons des conditions de travail éthiques et équitables pour chacun.
- Nous sensibilisons activement nos collaborateurs à la diversité et à l'inclusion grâce à notre programme de sensibilisation Ecovadis "Diversité et Inclusion". Ces valeurs fondamentales contribuent à maintenir un lieu de travail sain, où chacun a l'opportunité de s'épanouir sur le plan personnel et professionnel.

18 quai Fulchiron • 69005 LYON • FRANCE

Tél : +33 4 78 75 00 77 • Fax : +33 4 78 77 97 47 • tredis@tredis.fr

Société par actions simplifiée au Capital de 75 508 Euros • RCS LYON 407 509 900 - Code APE 4618 Z - SIRET 407 509 900 00020 - N° TVA intra - communautaire FR 09 407 509 900



- Pour assurer un environnement respectueux, nous avons mis en place un système d'alerte permettant de signaler rapidement tout problème tel que le harcèlement ou la discrimination, renforçant ainsi notre engagement envers la sécurité et le bien-être de notre équipe.
- Nous avons instauré une charte des Droits du travail et des Droits Humains, et nous veillons à sa mise en application rigoureuse. Cette charte représente notre engagement formel envers des pratiques éthiques et équitables, et son suivi garantit une culture d'entreprise basée sur le respect et la responsabilité.



• ACHATS RESPONSABLES

L'objectif pour TREDIS est de s'assurer de l'implication de nos fournisseurs et sous-traitants dans le développement durable mais aussi de sensibiliser les potentiels acheteurs.

NOS INITIATIVES :

- Nous sélectionnons nos fournisseurs selon un processus défini, en mettant l'accent sur une forte performance en matière de responsabilité sociale et environnementale (RSE). Nous attendons de nos partenaires qu'ils partagent notre engagement envers les enjeux environnementaux et sociaux.
- Nous avons augmenté notre acquisition de matières premières durables :

RSPO SCCS, COSMOS, ECODETERGENT



A ce jour, 58% de nos références sont certifiées COSMOS (Certified ou Approved) et 96% de nos références dérivées de l'huile de palme sont certifiées RSPO SCCS.

- Nous favorisons le développement de relations commerciales durables, axées sur la lutte et le traitement des risques et enjeux liés aux conditions de travail, à la protection de l'environnement, à l'éthique et aux droits humains.

18 quai Fulchiron • 69005 LYON • FRANCE

Tél : +33 4 78 75 00 77 • Fax : +33 4 78 77 97 47 • tredis@tredis.fr

Société par actions simplifiée au Capital de 75 508 Euros • RCS LYON 407 509 900 - Code APE 4618 Z - SIRET 407 509 900 00020 - N° TVA intra - communautaire FR 09 407 509 900



- Nous sensibilisons activement nos acheteurs aux principes éthiques et à la RSE grâce à nos chartes.
- La transparence est au cœur de nos relations avec les fournisseurs et les acheteurs. Nous nous efforçons de maintenir un dialogue ouvert et honnête, favorisant ainsi des partenariats fondés sur la confiance et le respect mutuel.

- **ENGAGEMENT ECOVADIS :**



En 2023, nous avons obtenu la médaille Platinum avec un score global de 80/100 en se classant parmi le top 1%.

Chez TREDIS, la durabilité n'est pas seulement un objectif, c'est notre engagement quotidien. Cette médaille Platinum témoigne de notre engagement à encourager des pratiques commerciales responsables, pour impacter positivement notre environnement et contribuer à une société plus équitable.

Date : 26.03.2024



OUR COMMITMENTS

TREDIS attaches great importance to corporate social responsibility. With this in mind, TREDIS is constantly improving its contribution as a company to the challenges of sustainable development. This commitment is expressed in the attention we pay to the environment, social and human rights, ethics and responsible purchasing.

"Our aim is to have a positive impact on society and respect the environment with all our stakeholders. »



• ENVIRONMENT

In order to limit its ecological impact, TREDIS is committed to reducing its ecological footprint, improving its energy efficiency and reducing waste.

Our priority is to reduce the ecological footprint of our services and products by adopting sustainable practices.

We are determined to raise awareness among our internal and external stakeholders of the crucial importance of the environment and to promote a sustainable supply chain to build a more planet-friendly future.

OUR INITIATIVES :



- We have increased our use of low-carbon digital media and electronic document management, helping to reduce our use of consumables and preserve natural resources. In addition, the adoption of low-energy consumption equipment has also helped to reduce our carbon footprint.
- Our company has implemented awareness-raising programmes aimed at informing and engaging our employees on environmental issues, underlining the importance of each individual in protecting our planet.
- We have taken a proactive approach to the responsible use of palm oil by obtaining **RSPO certification** for palm oil/palm kernel raw materials, and we continue to promote these certified materials to our customers.



- We have launched new certified sustainable products, demonstrating our commitment to responsible and environmentally-friendly business practices. We are highlighting eco-responsible products, encouraging our customers to make choices that have a positive impact on the environment.
- We are expanding our range by offering more and more raw materials that are certified as sustainable under the **COSMOS and Eco Detergent standards**.
- We have undertaken in-depth work with our suppliers to improve the traceability of products derived from palm oil. In 2020, our traceability was 86%, and thanks to our ongoing efforts, it has increased to 93% in 2023, reinforcing our transparency and responsibility in the supply chain.



• RESPECT FOR HUMAN RIGHTS AND REGULATIONS

At TREDIS, we recognise that our human capital is the key to our success and that our growth and development project cannot be achieved without a strong and sustained commitment to our employees.

OUR INITIATIVES :

- We are committed to creating a safe and healthy workplace, respecting labour and human rights, and eliminating all forms of discrimination in recruitment, promotion, remuneration and working conditions.
- We affirm our commitment to the elimination of forced or compulsory labour, and to the abolition of child labour, particularly with our suppliers of raw materials located in high-risk areas.

We ensure that all our employees are treated with respect, and we guarantee ethical and fair working conditions for everyone.

- We actively promote diversity and inclusion among our employees through our Ecovadis 'Diversity and Inclusion' awareness programme. These core values help to maintain a healthy workplace, where everyone has the opportunity to develop both personally and professionally.
- To ensure a respectful environment, we have put in place an early warning system to report any issues such as harassment or discrimination, reinforcing our commitment to the safety and well-being of our team.

18 quai Fulchiron • 69005 LYON • FRANCE

Tél : +33 4 78 75 00 77 • Fax : +33 4 78 77 97 47 • tredis@tredis.fr

Société par actions simplifiée au Capital de 75 508 Euros • RCS LYON 407 509 900 - Code APE 4618 Z - SIRET 407 509 900 00020 - N° TVA intra - communautaire FR 09 407 509 900



- We have introduced a charter of Labour and Human Rights, and we ensure that it is rigorously applied. This charter represents our formal commitment to ethical and fair practices, and following it ensures a corporate culture based on respect and responsibility.



• RESPONSIBLE PURCHASING

The aim for TREDIS is to ensure that our suppliers and subcontractors are involved in sustainable development, and also to raise awareness among potential buyers.

OUR INITIATIVES :

- We select our suppliers according to a defined process, with an emphasis on strong performance in terms of social and environmental responsibility (SER). We expect our partners to share our commitment to environmental and social issues.
- We have increased our procurement of sustainable raw materials:

RSPO SCCS, COSMOS, ECODETERGENT



To date, 58% of our products are COSMOS certified (Certified or Approved) and 96% of our products derived from palm oil are RSPO SCCS certified.

- We promote the development of sustainable business relationships, focused on tackling risks and issues relating to working conditions, environmental protection, ethics and human rights.
- We actively raise our buyers' awareness of ethical principles and CSR through our charters.
- Transparency is at the heart of our relations with suppliers and buyers. We strive to maintain an open and honest dialogue, fostering partnerships based on trust and mutual respect.

18 quai Fulchiron • 69005 LYON • FRANCE

Tél : +33 4 78 75 00 77 • Fax : +33 4 78 77 97 47 • tredis@tredis.fr

Société par actions simplifiée au Capital de 75 508 Euros • RCS LYON 407 509 900 - Code APE 4618 Z - SIRET 407 509 900 00020 - N° TVA intra - communautaire FR 09 407 509 900



- ECOVADIS COMMITMENT :



In 2023, we were awarded the Platinum medal with an overall score of 80/100, placing us in the top 1%.

At TREDIS, sustainability is not just a goal, it's our daily commitment. This Platinum Medal is testament to our commitment to encouraging responsible business practices, making a positive impact on our environment and contributing to a fairer society.

Date : 26.03.2024